

桂陽っ子通信

発行

桂陽小学校
校長
瀬口 卓士

リサイクルに感謝



本校の事業として取り組んでいる「桂陽っ子教育振興基金」の取組に地域の皆様や保護者の皆様にお力添えをいただき、昨年を上回る量のリサイクル回収が進んでいます。心から感謝いたします。是非、引き続き空き缶(アルミ缶)とスチール缶が混ざっていても良いです。古紙・段ボール等を学校回収ボックスにお運び下さい。

子どもたちの夢チャレンジノートや地域貢献・保護者活動の取組に活用させていただきます。

除草・清掃作業でつながる保護者会



八月二十五日(日)に保護者会の役員長さんや父親、母親代表、そして教職員で構成する「原木の会」の皆さんが早朝集まって、校庭や中庭の除草作業や校舎窓拭き作業を行いました。

きれいに仕上がった環境で、子どもたちは、九月二日(月)からの二学期の生活や学習、そして、十月十三日(日)開催予定の秋季大運動会に向けての練習に取り組んでいきます。保護者会の皆様に心から感謝いたします。

児童会歴史探訪研修報告



八月二十二日(木)に豊後高田市児童会歴史探訪研修が行われ、本校児童会を代表して六年生の飛田さくら会長、永松璃都副会長、安部颯真議長が参加しました。出発式の中で飛田さんが、市児童会代表あいさつを立派に行いました。その後、長安寺や天念寺、夷岩屋を見学しました。

地域や家庭の声

八月二十日(火)に第一回学力向上会議と第二回学校運営協議会を開催しました。会議で、一学期の取組状況報告や県・全国学力調査の結果・分析、対策について報告を行った後、地域や保護者代表の方々の意見を聞きながら改善に向けた取組の協議を行いました。



8月6日平和集会・授業実施



八月六日(火)を全校登校日として平和集会と授業の取組を行いました。集会では、六年生が修学旅行で学んだ長崎市に投下された原爆の恐ろしさや平和の尊さについて伝えてくれました。また、原木の会(母親代表の方々と先生方)による平和の歌の披露がありました。平和の願いや思いをみんなであつなげていくことができました。

学校運営評価委員訪問



七月二日(火)に学校運営評価委員による学校訪問が実施されました。委員の方々から学校経営についての助言や授業参観での子どもたちの頑張りに対して高い評価をいただきました。

生活安全教室開催



六月二十八日(金)に豊後高田警察署の後藤さんをはじめ二名の署員の方をお迎えに生活安全についてお話を聞いていただきました。身の回りの危険な誘いに注意することを学びました。

行事の予定

～9月の予定～

- 18日(水) フッ化物洗口・一斉下校
- 21日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
- 24日(火) 秋の交通安全指導(～30日)(生活委員・5年生保護者) 運動会始め集会・練習開始
- 25日(水) フッ化物洗口

～10月の予定～

- 2日(水) フッ化物洗口
- 4日(金) 学校公開日・運動会リハーサル ※今年から小運動会を改称
- 5日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
- 9日(水) フッ化物洗口
- 13日(日) 秋季大運動会
- 15日(火) 振替休日
- 16日(水) フッ化物洗口・一斉下校
- 18日(金) 3年生警察署・消防署見学
- 19日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
- 23日(水) フッ化物洗口
- 25日(金) 3年生昭和の町社会見学
- 26日(土) 市教育文化祭(～28日)
- 28日(月) 5年生ダイハツ九州工場見学 保護者会役員長会
- 29日(火) 不審者避難訓練
- 30日(水) フッ化物洗口
- 31日(木) 児童集会・3年生親子ふれあい活動 中津教育事務所訪問

※状況により変更もありますのでご注意ください。カラー版は学校ホームページをご覧ください。

保健集会で確認



七月四日(木)に保健集会を開催しました。子どもたち一人一人が自分の命の大切さを考えるよう、熱中症対策ができるように、保健委員会が学習したことをわかりやすく伝えてくれました。

少年野球で成長



行われた各少年野球大会の公式戦を終えて、球部の子どもたちは、夏の成長の日も一年生を中心に、練習に励んだ姿は立派です。

